Antrag Nr. 04-O-05-0006 CDU-Fraktion

Betreff:

Weggefallener Bürgersteig in der Fischerstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Im Zuge des Abrisses der ehemaligen Hauptpost ist der Bürgersteig entlang der Südseite der Fischerstraße in die Umzäunung des Baugeländes für das in Planung befindliche Liliencarré einbezogen worden. Durch den Wegfall dieses Gehweges sind Fußgänger, die vom Bahnhof über die Fischerstraße zur Biebricher Allee und umgekehrt unterwegs sind (u.a. viele Schüler), gezwungen, die Fischerstraße im unübersichtlichen Kurvenbereich zu überqueren.

Daher wird der Magistrat gebeten, durch geeignete Maßnahmen diesen Gefahrenpunkt zu entschärfen, z. B. durch

- + Einbezug des Kurvenbereichs Fischer-/Breitenbachstraße in die Tempo-30-Zone
- + Anlage eines Zebrastreifens im Kurvenbereich, wo Fußgänger die Straße überqueren müssen
- Wiedernutzbarmachung des weggefallenen Bürgersteigs durch Zurücksetzung des Bauzauns solange die Bauarbeiten für das Liliencarré, deren Beginn derzeit nicht abzusehen ist, dies zulassen (in Abstimmung mit dem Investor AM Development)
- Markierung eines Gehwegs außerhalb des bestehenden Bauzauns und Verschiebung der Parkplatzreihe in Richtung Fahrbahnmitte (Die damit einhergehende Verengung der überbreiten Fahrbahn wirkt zudem geschwindigkeitsreduzierend.)

Begründung:

Wiesbaden, 27.02.2004

Knüttel